
Hommage à Emile 

C’est à l’initiative d’une poignée de femmes et d’hommes déterminés à créer une amicale 
qu’Emile  a  été  sollicité  pour  devenir  président  des  donneurs  de  sang  bénévoles  de  St 
Hippolyte en 2004.

Je me souviens de nos 1ers contacts, il me disait une amicale à St Hippolyte ça doit marcher  
sans gêner les amicales de Maiche ou de Pont de Roide.

Entre nous deux le courant est vite passé, nous sommes devenus fusionnel.

J’ai découvert un homme de conviction, il avait la volonté de contribuer à la promotion du 
don de sang. Homme de terrain il savait rassembler, que ce soit à St Hippolyte, au sein des 
communes voisines ou auprès des élus.

Il a su créer des liens entre les différentes amicales. A l’union départementale en participant 
avec son équipe aux assemblées générales et aux marches.

Sans  oublier  l’Etablissement  Français  du  Sang.  Fier  de  défendre  les  valeurs  du  code 
d’honneur de notre Ethique :

Anonymat, volontariat, bénévolat et non profit.

Il souhaitait que cette amicale soit un partenaire essentiel pour assurer l’autosuffisance en 
produits sanguins dont les patients ont besoins.  D’un caractère bien trempé il  se battait 
quotidiennement pour promouvoir ce don si précieux. 

Cette amicale il l’a fait connaitre par plusieurs actions, je ne peux pas tout détailler, la liste  
serait trop longue.

Emile c’était un battant, d’en esprit convivial il a su mobiliser avec Micheline son épouse 

et les membres de son conseil d’administration les forces vives du secteur.

Il me disait : Didier nous avons une petite amicale et des petites structures mais on peut y 

arriver.

En 2007 il organise la marche départementale des donneurs de sang et accueille près de 

900 marcheurs.

Pour tous les services rendus en 2008 il est élevé au grade de chevalier du mérite du sang.

En 2014 il organise l’assemblée départementale des donneurs de sang, il accueille plus de 

180 personnes à l’Assemblée Générale et au repas.

Mais  ce  n’est  pas  tout,  il  se  rend  dans  les  écoles  pour  promouvoir  le  don  de  sang, 

encourageant  les  professeurs  des  écoles  à  participer  aux concours  de  dessins  des  enfants 

durant des années.

Chaque fois Milo était ravi lorsque je lui annonçais que les écoles avaient obtenu les1 er 

prix.



En reconnaissance de son dévouement et de son engagement en 2015 il est élevé au grade 

d’officier du mérite du sang.

Plus de 20 années de complicité et d’échange entre nous, on ne balaie pas ceci d’un revers 

de main.

Tu es parti brusquement, ta présence nous manquera, je pense à Micheline ton épouse, tes 

enfants et à toute ta famille.

On gardera tous un excellent souvenir de toi.


